
Pièces 9 Pièces

Superficie 230 m²

Référence V2507CO

Prix 1 990 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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ExclusivitéIdéalement située dans l'un des quartiers les plus prisés de Vence, cette

superbe propriété de style Provençal Chic offre une vue panoramique sur la mer et

les collines, et est nichée dans la verdure et au calme absolu. Elle se distingue par

son  magnifique  jardin  paysager  sur  environ  3  000  m²,  sa  piscine,  et  son  garage

spacieux  pouvant  accueillir  jusqu'à  5  véhicules.La  villa  se  compose  d'une  entrée

élégante,  d'un  séjour  spacieux  et  lumineux  agrémenté  d'une  cheminée,  d'une

grande  cuisine  dinatoire  avec  une  arrière-cuisine,  ainsi  que  d'une  immense

chambre de Maître en duplex ...

Sole agentIdeally located in one of Vence's most sought-after districts, this superb

Provencal Chic property offers panoramic views of the sea and hills, and is nestled

in  greenery  and  absolute  peace  and  quiet.  It  boasts  a  magnificent  landscaped

garden of around 3,000 m, a swimming pool and a spacious garage with space for

up to 5 vehicles.The villa  features an elegant  entrance hall,  a  spacious and bright

living room with a lovely fireplace, a large eat-in kitchen with a rear kitchen, as well

as  a  large  living  room  with  a  fireplace;  kitchen,  as  well  as  a  huge  duplex  master

bedroom with a gym, ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence
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